
石川 昇 会長 挨拶

本日は、田中ガバナー・小林地区幹事・馬場ガバナー補佐を迎
えての例会であります。今、地区では地区運営の活性化の為、
改善が行われようとしております。 
どんな形になるかは地区大会までには方向性が決まるようであ
りますが、これからも地区の指導のもとで東RCも活性化が計れ
ればと思っております。 

今オリンピックも終盤になり、まだ日本選手の活躍に期待する
ところであります。 
ただ、日本選手のユニフォームにはJAPANが明記されておりま
すが、なぜNIPPONとしないのでしょうか。中国は「中国」と
「CHINA」と二つの言葉で表記しておりますが、私は柔道着の
日の丸の下にNIPPONと英語で書かれたものを見ただけです。 

外国人が云っております「日本人には日本が足りない」と。もっ
と「日本」を、自信をもって世界にアピールしても良いと思います。MADE IN JAPANでなく、MADE IN NIPPONとしたらど
うでしょうか？イギリスでは、MADE IN U.K. 又は、MADE IN BRITAINともいいます。 

「日本人には日本が足らない」 
元薬師寺の管主髙田好胤さんはインドに行かれた時、空港で名前を聞かれた時に、コウイン・タカダを否定して「私はコウイン・
タカダではない。タカダ・コウインだ」と云い切ったそうです。 
外国人旅行者が、畳・ふすま・障子のある宿屋や民宿を好む欧米人も多いと聞いています。彼らは日本の文化を体験したくて日
本へ来たのです。京都や浅草が人気があるのもそこは日本の文化が体感できるからです。日本の文化に誇りを持ちましょう。 

今、禅など、日本人的思想が世界の実業家の多くに学ばれております。そして大企業家になっております。世界の人々が認める
日本の文化、絵画のゴッホやモネは日本の浮世絵も参考に大成しました。今、浮世絵のオリジナルは外国人の方が多くのお客様
だそうです。日本人として誇りを持ち、又、新潟人としてもっと新潟の良い所をアピールしたいものです。 

私事になりますが、明日夜に出発して、ヨーロッパで開催されますIGCAの世界大会、新潟からは私一人の参加ですが、しっかり
日本を新潟をアピールしてきたいと思っております。 

ということで、10月には中国のハルビンで新潟の花をアピールするイベントがあります。これはメンバーの孫犁冰さんにお手伝
いをいただき、日本の文化・日本の花文化をアピールします。日本のステキは世界のステキです。 

最後になりましたが、ゴルフ同好会の山田克明君、佐々木彰君、ゴルフ幹事ご苦労様でした。先日ゴルフ同好会の納会の設営も
ありがとうございました。池田江里子君に何人か協力していただき今後のゴルフ同好会を運営していただけければと思います。 

【その他連絡事項】 

・静岡東RCとの交流会は先方の参加者は21名だそうです。 
　静岡東交流クラブ担当の準備の方ご苦労様です。 

・新潟総おどりの練習、明日午後からあります。 
　私も参加しますが、皆さんで練習の参加をお願いいたします。 

・10月2日(日)貸切電車で行く家族親睦会、9月1日に山形県小国町観光協会に打合せに行ってきます。 
　楽しみにしていて下さい。 

本日の私のあいさつは以上です。

＜司会＞ 熊倉 敏明 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 山﨑 一矢 君 
•ロータリーソング「我等の生業」  
•会 歌「世界の友と」
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【紹介】親睦委員 山﨑 一矢 君 
●会員の結婚記念日 

●真島 光雄 君ご夫妻

●ゲスト： 
・国際ロータリー第2560地区ガバナー 田中 政春 君 
・           〃                        地区幹事 小林 敏夫 君 
・           〃      第2分区ガバナー 補佐 馬場 伸行 君 

その他に 
・のんぴーり青山 管原さん、堀さん 
・米山奨学生 吴 湘 さん

ゲスト・ビジターの紹介

●社会奉仕委員会 
古川 喜代志 委員長 

・にいがた総おどりの練習が8/20に
開催されます。9/19の参加もよろし
くお願いします。 

・のんぴーりワクワク市の商品引渡
日です。次回の注文〆切日は9/9です。

●PONPONナイトカーニバルについ
てのんぴーりサックス管原さんより 

9/3にPONPONナイトカーニバルが
開催されます。チラシができました
ので配布いたしました。ぜひ、ご家
族のみなさまでお越しください。ス
タッフ一同お待ちしております。 

●PONPONナイトカーニバルチラシ

委員会報告

お祝い



委員会報告

●ニコニコBOX委員会 
池田 江里子 副委員長

●理事会報告 
村山 栄一 幹事 
本日の例会後のスケジュールです 
例会後、4Fで写真撮影 
その後3Fにてクラブ協議会開催します

幹事報告

卓  話

●「田中ガバナーのご講話」 
国際ロータリー 第2560地区 
田中 政春 ガバナー

【ニコニコBOXメッセージ】 

●田中 政春 ガバナー、小林 敏夫 地区
幹事 
(メッセージなし) 

●馬場 伸行 第2分区ガバナー補佐 
田中ガバナー、小林幹事さんをお迎えし
て。IMも宜しく。 

●石川 昇 君 
本日、田中ガバナー、小林地区幹事、
馬場アシスタントガバナーをお迎えして
ニコニコします。 

●村山 栄一 君 
田中ガバナー、小林地区幹事、馬場ガバ
ナー補佐ようこそお越しいただきまし
た。本日よろしくお願い申しあげます。 

●宮川 忠和 君 
オリンピック、バドミントン女子ダブル
ス決勝戦。高橋・松友組ファイナルゲー
ム16-19(21点ゲーム)逆転の金メダル、
感動しました。 
新潟バドミントン協会会長 

●保科 義則 君 
オリンピックで寝不足です。 

●青野 勉 君 
田中ガバナー、小林地区幹事をお迎えし
て。



次回例会 8月26日 会員スピーチ「私の履歴書」五十嵐 忠司 君 

本日出席率 69.49％ 
2週間前メークアップ後 100％

クラブ協議会

●クラブ協議会 ●田中 政春 ガバナー ●小林 敏夫 地区幹事 

●馬場 伸行 第2分区ガバナー補佐 ●会場の様子1 ●会場の様子2 

田中雅春ガバナー公式訪問 写真撮影 2016年8月19日


